



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

**HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

PROYECTO DE DECLARACION

De beneplácito y orgullo por la elección de la Argentina, en la persona de la Sra Presidenta Cristina Fernández de Kirchner, para presidir el G77 mas China en el año 2011 en el marco de la 34° reunión anual de ese foro.

El Grupo 77 esta está integrado por 132 países, entre otros, Egipto, India, Sudáfrica, Brasil, Indonesia, Bolivia y Paraguay, mas China.

Fue la República de Perú quien propuso a nuestro País en nombre de la Región y fue apoyada por toda América latina, los países árabes, africanos y asiáticos.

La Sra Presidenta relató:

“el salón estaba repleto. Mi corazón también, de emoción, orgullo y responsabilidad. También de pasión. Pasión por aportar experiencias, ideas y propuestas que durante décadas he vivido, pensado y llevado a cabo”.

KARINA NAZABAL
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La designación de Argentina fue apoyada por toda América latina, los países árabes, africanos y asiáticos, e implica representar a 132 países en desarrollo para, a partir de formar parte del G-20 y del G-77 más China, poder hablar con el G8. La presidencia de la Argentina en el G-77 coincidirá a partir de enero de 2011 con la presidencia de Francia en el G-8. Entre los desafíos que tendrá el foro internacional, se planteará el trabajo por el cambio climático, el presupuesto de las Naciones Unidas y, fundamentalmente, la cooperación Sur-Sur.

La Presidenta convocó al multilateralismo y llamó a los miembros del G-77 más China a que "defiendan los mismos objetivos" ante los organismos multilaterales "para no dividir esfuerzos y utilizar el poder de este Grupo".

"Nuestro compromiso debe ser con el multilateralismo y nuestros pueblos y nosotros somos los responsables de garantizar esa mejoría en la calidad de vida de ellos", enfatizó.

Además, afirmó que "para la propia seguridad de los países que conforman de manera permanente el Consejo de Seguridad, necesitamos adoptar un sistema que da mayor consistencia a los objetivos de paz y seguridad globales".

"Una de las cuestiones centrales para la construcción de esta paz y seguridad internacionales es abordar con serenidad la cuestión de Medio Oriente. No podemos dejar de reafirmar nuestra solicitud de que la Autoridad de Palestina se integre como estado a estas Naciones Unidas", señaló la Presidenta ante el foro .

En ese sentido, declaró que "nadie puede pensar en Argentina como un puente o base para aventuras de cualquier naturaleza" en alusión al terrorismo internacional y ratificó la voluntad del país en la "defensa de la paz y de la seguridad internacional". Agregó que su gobierno "está muy comprometido en la lucha contra el terrorismo y la defensa de los derechos humanos".



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Pero sobre todo la mandataria reclamó "una mayor representación" en los organismos institucionales internacionales como la ONU, el Fondo Monetario o la Organización Mundial de Comercio. En ese sentido, agregó que si bien los países del G77 como Argentina representan la "mayor porción del PBI mundial y la mayor cantidad demográfica" en el sistema de decisión de los organismos multilaterales esos países "no tienen representación acorde con su nivel y magnitud en la adopción de decisiones" sino que siguen "con una fotografía vieja".

Es un orgullo que Argentina fuera elegida para presidir el G77 más China durante el año 2011 y una nueva demostración que con la Sra. Presidenta Cristina Fernández de Kirchner no solamente estamos totalmente insertos en el mundo, sino que participamos activamente en él.